	[bookmark: _GoBack]Antrag auf Anerkennung/ Application for recognition




Matrikelnummer/Student registration number	      	
Name, Vorname/Surname, first name 	     
[bookmark: Text1]Geburtsname/Geburtsdatum/Geburtsort/Birth name/date of birth/place of birth:		      /       /       
Anschrift/Address  Straße/Platz/Street: 	                  	
	 Postleitzahl/Ort/Post code, town/city          	
	 Telefon/Phone	                  	
	 E-Mail	                  	


An das							To the	
Prüfungsamt der Universität Erlangen-Nürnberg	Examinations Office of the University of Erlangen-Nürnberg
Technische Fakultät					Faculty of Engineering
Halbmondstraße 6					Halbmondstraße 6
91054 Erlangen						91054 Erlangen


Ich beantrage die Anerkennung von Qualifikationen, Studien- und Prüfungsleistungen auf der Grundlage von Kompetenzen an der FAU für den Studiengang Elektromobilität-ACES, Master of Science

I request that previous qualifications, course achievements and examination achievements are recognized for the following FAU degree programme Electromobility-ACES, Master of Science

mit folgenden beigefügten Anlagen:
· Bescheinigung der bisherigen Hochschule über abgelegte Prüfungen (bei einem Studium an einer ausländischen Hochschule eine deutsche Übersetzung der Unterlagen)
· Modulbeschreibungen (ggf. auch andere/weitere Unterlagen) zu den erbrachten anzurechnenden Modulen/Leistungen
· Bei Notenumrechnung aus dem Ausland: Dokumentation der bestmöglichen Note und der Note, die für das Bestehen mindestens notwendig ist (entweder auf dem Zeugnis ausgewiesen oder durch Bestätigung der Hochschule)

The following are attached:
· confirmation of examinations completed at previous higher education institution (German or English translations are required for documents from foreign higher education institutions)
· module descriptions (and/or additional/other documents if applicable) for the modules/achievements for which accreditation is requested
· grades from foreign higher education institutions must be converted: documentation indicating the best possible grade and the minimum grade required to pass in the grading system used (either specified on the certificate or in a separate confirmation from the higher education institution)

Die Studien- und Prüfungsleistungen wurden erbracht an der / The course and examination achievements were completed at     
In       		
(Bitte geben Sie hier an, aus welchem Studiengang die Leistungen anerkannt werden sollen und an welcher Einrichtung (z.B. Universität) sie diese erbracht haben.)

(Please specify the higher education institution (e.g. university) and degree program in which the achievements were completed here.)

Gegenwärtig bin ich eingeschrieben an der / I am currently enrolled at        
im Studiengang / in the degree programme        		

Ich versichere, dass ich an keiner (anderen) Hochschule eine Diplomvorprüfung, Diplomprüfung, Grundlagen- und Orientierungsprüfung, Bachelorprüfung oder Masterprüfung im gleichen oder einem inhaltlich verwandten Studiengang endgültig nicht bestanden habe.
Ich bin damit einverstanden, dass die bisherige Hochschule Studierenden- und Prüfungsdaten weitergibt.
Mit meiner Unterschrift versichere ich, dass alle von mir gemachten Angaben der Richtigkeit entsprechen.

I confirm that I have not failed the Diplomvorprüfung, Diplomprüfung, Grundlagen- und Orientierungsprüfung (GOP), Bachelor's examination or Master's examination in the same or a similar degree program at the final attempt at (another) higher education institution.
I agree on  passing personal data and data of examinations of my previous higher education institution on. 
With my signature I declare that all the information that I have provided is correct.



Ort/Place, Datum/Date           	Unterschrift/Signature: _________________________


	Vom Studierenden auszufüllen/To be filled in by the student
(bitte je Prüfung eine eigene Zeile verwenden, bitte nicht verwendete Zeilen löschen)
(please use a separate line for each examination, please delete unused lines)
	
	wird vom Anerkennungsbeauftragten ausgefüllt/
To be filled in by the Examinations Office:

	Bisheriges Studium/
Previous degree programme:
	Anerkennung aus Auslandsaufenthalt/
Recognition of stay abroad
	Name der anzuerkennenden
Leistung an der FAU/
Name of FAU achievement to be recognized:
	Prüfungsnr. aus Campo/ Campo examination no
	Anerkennung als/
Accredited as:
	Art der Anerkennung/ Type of recognition6

	Name der erbrachten Leistung/
Name of completed achievement:
	Note/
Grade
	Mobilitätsprogramm/ Mobility
scheme1 1
	Aufenthaltsart/ Type of
stay 2
	Anfangsdatum/ Start
date3
	Enddatum/
End date3
	Monate/Months4
	Staat/
State5
	
	
	ECTS Credits

	Aner-kennung (Note)/ recognized (grade)

	keine Anerkennung/ Not recognized
*

	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	     
	     
	     
	
	     
	
	
	
	
	
	
	
	
	


1 EU-Programm (z.B. Erasmus) oder Internationales/Nationales Programm (z.B. DAAD, PROMOS, Hochschulfond International, Uni-Stiftungen, Fullbright, Hochschulzentren wie BayLAT) oder kein Programm (=selbst organisiert) (Entsprechendes bitte eintragen!)
2 Studium oder Praktikum oder Projektarbeit oder Sprachkurs oder Summer School oder Exkursion/Studienreise oder andere studienbezogener Aufenthalt (Entsprechendes bitte eintragen!)
3 Beginn und Ende des Aufenthalts
4 Dauer des Aufenthalts in Monaten
5 Staat, in dem der Aufenthalt stattgefunden hat
6 Bitte vermerken Sie hier um welche Art einer Anerkennung es sich handelt: A, B oder H:  mit einem „H“ eine aus einem anderen (ggf. vorangegangenem, ggf. nicht abgeschlossenem) Studium anerkannte Leistung; mit einem „B“ für eine Anerkennung aus beruflicher Qualifikation; H und B werden im Prüfungszeugnis ausgewiesen als „anerkannte Leistung aus einem anderen Studiengang oder beruflicher Qualifikation“; mit einem „A“ werden Anerkennungen aus einem Auslandsstudium im Rahmen des Studiengangs vermerkt, für diese wird im Zeugnis die Prüfung als „anerkannte Leistung“ ausgegeben

1 EU program or international/national program or no program (= selforganized) (please list matching program!)
2 Study or internship/work experience or project work or language course or summer school or field/study trip or other study-related stay (please list matching
type of stay!)
3 Start and end date of the stay
4 Duration of the stay in months
5 State in which the stay was located
6 Please note here what type of accreditation is involved: A, B or H: with an "H" a recognized achievement from another (possibly previous, possibly not completed) study program; with a "B" for a recognition from professional qualification; H and B are shown in the examination certificate as "recognized achievement from another study program or professional qualification"; with an "A" recognitions from a study abroad within the framework of the study program are noted, for these the examination is issued in the certificate as "recognized achievement".

	Die Anerkennung von …… Fachsemestern wird empfohlen. (Beschlusslage an der TF: pro 30 ECTS wird ein Fachsemester hochgestuft.)
The recognition of …… full study semesters is recommended.
	Datum/ Unterschrift/ Stempel Anerkennungsbeauftragter
Date, signature/stamp of recognition officer





[bookmark: _Hlk109918871]*) Im Falle einer Ablehnung sind die Gründe für diese schriftlich auf einem gesonderten Blatt darzulegen. Es wird auf den Leitfaden zur Anerkennung von Studien- und Prüfungsleistungen auf der Grundlage von Kompetenzen an der FAU verwiesen (https://www.intern.fau.de/lehre-und-studium/rechtsangelegenheiten-in-lehre-und-studium).

*) In case of a rejection, the reasons for this must be explained in writing. Reference is made to the guidelines for the recognition of study and examination achievements based on competencies at FAU (https://www.intern.fau.de/lehre-und-studium/rechtsangelegenheiten-in-lehre-und-studium/).
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